

À Arras, le 12 novembre 2024

Conformément aux statuts de l'Université d'Artois à laquelle j'appartiens depuis 2012 en qualité de Professeur d'histoire romaine, j'ai l'honneur de faire savoir par la présente lettre que j'ai décidé de présenter ma candidature à la Présidence de l'université.

Dans les temps impartis et en vue du renouvellement des conseils (Conseil d'Administration, Commission Recherche, Commission Formation et Vie Universitaire), j'ai déposé au Service des Affaires Générales et Juridiques (SAGJ), des listes intitulées *Tous ensemble, allons plus loin*, une profession de foi ainsi qu'un projet pour l'établissement.

Les scrutins des 5-6 novembre 2024 ont porté ces listes en tête des suffrages. Forte de la légitimité que m'ont donnée ces scrutins et avec le soutien de l'équipe expérimentée qui m'entoure, j'aurai l'honneur de présenter ma candidature à la Présidence de l'Université d'Artois, lors de la séance du Conseil d'Administration du Vendredi 29 novembre prochain. Avec le concours de l'équipe réunie à mes côtés et de l'ensemble des élus des trois conseils, j'entends mettre en œuvre les orientations exposées dans le projet qui a été déposé, tout en veillant à préserver la bonne santé financière de l'établissement.

Anne Daguët-Gagey

Professeur des universités

